



西っ子あいアイ広場

福井市社西小学校

令和7年12月23日

第9号



『新しい年に向けて、目標を立てよう』



今年も残りわずかとなりました。子どもたちは2学期の学習にしっかり取り組み、日々の授業や活動を通して着実に力を伸ばしています。この時期は次の学年に向けて、ここまで歩みを振り返り、次の目標を考えるよい機会です。自分の頑張りを認め、さらに成長するための一歩を踏み出してほしいと思います。

冬休みは短い期間ですが、1年を締めくくり、新しい年に向けて気持ちを整える大切な時間です。「一年の計は元旦にあり」という言葉のとおり、子どもたちには学習や生活の中で挑戦したいことを考え、前向きな気持ちで新年を迎えてほしいと思います。寒さが厳しくなる季節ですので、健康管理に気を配りながら、家族で過ごす時間を大切にし、心豊かな冬休みを送ってください。

新しい年も、子どもたちの笑顔と学びがあふれる学校づくりに努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

今年の漢字から考える一年

毎年発表される「今年の漢字」。2025年は「**熊**」が選ばされました。全国で熊の出没が相次ぎ、人と自然の距離を考えさせられる一年でした。自然の恵みを受けながら暮らす私たちにとって、命を守る知恵や共生のあり方を学ぶことはとても大切です。学校でも、防災や安全に関する学習を通して、子どもたちが「自分の命を守る力」を身につけていきたいと思います。

一方、子どもたちのアンケートでは「**楽**」という漢字が人気でした。友達と過ごす時間や行事の楽しさ、学びの喜びが理由だそうです。楽しい経験は、挑戦する勇気や前向きな気持ちを育てます。学校生活の中で「楽しい！」と感じる瞬間を大切にしながら、学びの充実につなげていきたいと思います。

ぜひご家庭でも、「今年を表す漢字」をお子さんと一緒に考えてみてください。「挑」「笑」「健」など、一文字に込める思いは人それぞれです。言葉にすることで、目標や願いがより明確になり、日々の行動につながります。達成できたときには、ぜひとくさん褒めてあげてください。その積み重ねが自信となり、次の挑戦への力になります。新しい一年が、子どもたちにとって安全で、そして楽しく充実した一年になりますように。学校と家庭が力を合わせて、子どもたちの未来を育んでいきましょう。

I, 2月主な行事予定

- 1月 8日(木) 授業再開日・給食開始
- 安全点検日・集団下校訓練
- 朝礼・全校スピーチ・業務推進日
- 9日(金) 業務推進日（5限まで）
- 14日(水) 1～6年標準学力検査（国算）
- スクールカウンセラー訪問
- 19日(月) 委員会活動
- 20日(火) 栄養教諭訪問
- 21日(水) スクールカウンセラー訪問
- 23日(金) 青空集会
- 26日(月) クラブ活動（3年生見学）
- 28日(水) スクールカウンセラー訪問

2月 2日(月) 朝礼・安全点検日

- 2月 2日(月) 朝礼・安全点検日
- 2月 2日(月) 社中学校入学説明会
- 4日(水) わくわく交流デー（予備日10日）
- スクールカウンセラー訪問
- 12日(木) 学校保健委員会
- 13日(金) 栄養教諭訪問
- 16日(月) クラブ活動最終
- 18日(水) スクールカウンセラー訪問
- 25日(水) 委員会活動(後期最終、3,4年生6限なし)
- スクールカウンセラー訪問
- 27日(金) 6年生を送る会（保護者参観）

《3月の主な予定》

- 10日(火) 卒業式
- 24日(火) 修了式・離任式
- 25日(水) ~ 4月7日(火) 春休み

冬休みは本と仲よく！

寒い季節は、心を温める読書にぴったりの時期です。外で遊ぶ時間が減る分、家の中でゆっくり本を開く時間を楽しんでみませんか。読書は、知らない世界を広げ、心を豊かにしてくれます。物語の中で出会う言葉や考え方、子どもたちの想像力や表現力を育てます。



さらに、読書は語彙力を豊かにする大きな力を持っています。新しい言葉に出会うことで、話す力や書く力が伸び、考えをより深く伝えられるようになります。短い時間でも、毎日続けることで習慣になり、やがて自分から本を手に取るようになります。

ぜひご家庭でも、休日の午後やちょっとした空き時間に本を読む時間を持つてみてください。読んだ本の感想を話し合うことで、言葉の力や考える力もさらに育ちます。お気に入りの一冊を見つけることが、次の挑戦への第一歩です。この冬、たくさんの本と出会い、心が温まる時間を過ごせますように。

楽しかったね おもちゃランド！ 12月12日(金)

12月12日、「おもちゃランド」が行われました。2年生は、おもちゃの準備や練習を当日まで頑張っていました。当日は朝から張り切っていました。おもちゃランドが始まると、2年生の子どもたちは、おもちゃの説明や1年生のお世話など、とてもよく頑張っていました。笑顔あふれる1時間になりました。2年生の子どもたちはお兄さんお姉さんぶりを發揮し、とても立派な姿を見せてくれました。次は1年生が、2月のわくわく交流デーに向けて準備を始めます。



私たちは 認知症サポーター！ 12月2日(火)



十二月二日、四年生に向けての「認知症サポーター養成講座」が行われました。包括支援センターや社会福祉協議会の方を講師としてお迎えし、認知症の方との接し方などについて学習しました。毎年、四年生はこの講座を受講し、認知症サポーターとなります。

西っ子 冬のミニ運動会！



十二月八日から六日間、体育委員会企画運営による「西っ子 冬のミニ運動会」が開かれました。各学年ごとに赤組黄組対抗の玉入れ大会を行いました。寒さを感じさせない、熱い戦いとなりました。



【社西小学校ブログ】

- <https://yashironishi-e.edumap.jp>
- 右の二次元バーコードから



子どもたちの学校の様子をお伝えしています。

